



4 Pièces

280 m²

Réf. 86470625

2 800 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Adresse rare en position dominante, embrassant une vue mer spectaculaire sur l'un des panoramas les plus convoités de la Riviera. Cette villa mitoyenne, de type appartement-villa, offre 280 m² déployés sur trois niveaux, prolongés par de larges terrasses ouvertes sur la Méditerranée. Les extérieurs sont entièrement achevés. L'intérieur, livré à l'état brut, propose une liberté créative exceptionnelle : un volume modelable à souhait, prêt à recevoir une signature architecturale sur mesure, véritable toile blanche pour une résidence d'exception. Le bien dispose de plusieurs stationnements ...

A rare address in a commanding position, offering a spectacular sea view over one of the Riviera's most coveted panoramas. This semi-detached villa, designed as an apartment-villa, offers 280 sqm arranged over three levels, extended by generous terraces overlooking the Mediterranean. The exterior works are fully completed. The interior, delivered in shell condition, provides exceptional creative freedom: a volume that can be shaped at will, ready to receive a bespoke architectural signature, a true blank canvas for an exceptional residence. The property includes several spacious private parking ...



AZUR LIFE

46 boulevard Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com